

# うおのまち通信

vol. 28

-2024.4-

※「うおのまち通信」は原則、中央地域センター管内の小学校区へ配布しております。

## 愛宕小学校区で「まちあるき」が行われました！

2月25日（日）に愛宕小学校区コミュニティ連絡協議会設立準備委員会主催の第3回ワークショップ「まちあるき」が行われました。

愛宕小学校区は通学区域が広く、同じ通学区域内であっても自分が住んでいる町以外のことはよくわからないという地域の声があったため、自分が住んでいる町以外のことを知る、また、他の町の人に自分が住んでいる町を見てもらうことで新たな魅力を再発見する、という目的で行われました。当日は50名ほどが参加し白木地区、田手原地区、田上地区の3コースを各2班ずつで、各地区にお住まいの方が案内人を務めながら参加者でコースを回りました。

コースを回り終えた後は愛宕小学校の体育館に集合し、班のメンバーで地域の伝統を受け継ぎたい、道路が狭い等の様々な意見を出し合い、班ごとに発表を行いました。発表された意見は今後のコミュニティでの活動目標の参考にしていこうとなりました。



白木地区



田手原地区



愛宕小学校



田上地区

地域イベントなどの開催の様子は井戸端パーティーHPでも見ることができますよ！



井戸端パーティーの専用WEBサイトで

“井戸端パーティー”  
専用WEBサイト

<https://nagasaki-idobata.jp>

井戸端パーティー



お気に入りのパーティーをみつけよう♪



Instagram



Facebook



## ソフトボールでつながり作り！

3月3日（日）に西城山小学校で、スポーツを通じてつながりを深め、災害等が起こっても互いに助け合える地域になることを目的とした「にししろレスキュー」の主催によるソフトボール交流会が開催されました。

当日は20名ほどの地域の大人や子どもが参加。ソフトボールが不慣れな子もいましたが、大人に教えてもらいながら楽しくプレイしました。中にはホームラン級の当たりを連発する子もいて、子どもも大人も圧倒されていました。参加者同士の交流が生まれ、地域のつながりがより一層深まったようです。



大谷翔平選手寄贈のグローブと一緒に記念撮影！

## 6自治会合同のもちつき大会が開催されました！

1月6日（土）に桜町小学校区内の今博多町、馬町、大井手町、勝山町、出来大工町、古町の6自治会合同のもちつき大会が宮ノ下公園で行われました。

1つの自治会では継続できない行事も複数の自治会が参加・協力することで可能となったという今回のもちつき大会。子どもから高齢者まで、100名ほどの地域の方々で賑わいました。

集まった若い世代の男性や子どもたちは、慣れた年配の方からもちのつき方や水のつけ方を教わりながらもちつきを体験していました。つきあがったもちは、各自治会の役員や民児協等の女性や子どもたちを中心に丁寧に丸められ、あべかわもちや、からみもちとして参加者にふるまわれ、皆でおいしそうにほおばっていました。

参加した方々からは「みんなでやって楽しかった」「これからも継続してほしい」などの声が出ていて地域の結束が一層強まったようでした。

